



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.86 2009.5.27

発行

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に

090-2156-3510

雇用の確保、具体化を

日本共産党北区議員団が花川区長に申し入れ

日本共産党北区議員団は25日、花川與惣太北区長に対し、雇用の確保に関する申し入れをおこないました(別掲参照)。

GDP 15・2%減

雇用情勢は引き続き深刻

20日に内閣府が発表した1-3月期の国内総生産は15・2%減と、2期連続で戦後最悪を更新。内需の落ち込みが大きく、大企業による身勝手



花川北区長(右)に申し入れる北区議員団。左から2人目は、のの山けん区議 5月25日、北区役所内

な「派遣切り」「非正規切り」が影響しているとみられます。共産党議員団に寄せられている相談でも「失業したが仕事が見つからない」「家賃を払い続けられるか不安」などの声が相次いでいます。

北区として早急に雇用確保政策の具体化を

申し入れでは、昨年度の補正予算で200人の臨時職員
の直接雇用をかけた、新年度
予算でも1億円の予備費を確
保して景気、雇用対策を打ち
出した北区が、一日も早く雇
用確保の具体化をはかり、区
民生活の支援、内需拡大にむ
けての施策を実施するよう要

区長への申し入れ項目(抜粋・要旨)

- 1、区立特養ホーム、保育園、障害者施設など、区立施設のワーキングプアをなくし、人的体制拡充や処遇改善を行うこと。
- 1、国や都の事業も活用し、正規、長期を軸に区の直接雇用や委託先の雇用拡大を実施すること。
- 1、新年度の介護入所施設の人材確保、育成支援策については、居宅の介護事業者にも拡充して実施すること。
- 1、雇用・生活総合相談窓口を開設し、区民にわかりやすく、総合的な対応をはかること。

請しました。区側は「国や都の事業も活用し、6月の補正予算で対策を提示したい」と答えました。



日本共産党演説会

市田忠義 書記局長がお話しします

6月23日(火)午後7時 赤羽会館講堂

主催・日本共産党北地区委員会 ☎(3006)2821

北朝鮮が核実験強行

厳しく抗議する

日本共産党の志位和夫委員長は25日、北朝鮮の核実験に厳しく抗議する談話を発表しました。

一、北朝鮮政府は25日、核実験を強行した。それは、北朝鮮に対して「いかなる核実験または弾道ミサイルの発射もこれ以上実施しないこと」を要求した国連安保理決議1718（06年10月14日）や、北朝鮮が「一切の核兵器および現在の核計画を放棄」すると合意した六カ国協議共同声明（05年9月19日）にも明確に違反する暴挙である。北朝鮮のロケット発射を非難した4月の国連安保理議長声明が意に沿わないからといって、北朝鮮が世界に明らかにしてきた公約を一方的に破棄することは、許されるものではない。

今日、世界のなかで核兵器廃絶に向かう新たな機運が生まれつつある。このときに行われた今回

の核実験は、そうした動きに対する乱暴な挑戦であり、北東アジアの平和と安定への重大な逆流である。

一、わが党は、北朝鮮の行動に対し、厳しく抗議する。わが党は、北朝鮮政府に対し、これ以上の核実験を厳に慎むこと、核兵器および核兵器開発計画を放棄すること、無条件で六カ国協議に復帰することを強く求める。



そねはじめ 都議会議員
池内さおり 衆院東京12区
 青年運動部長

街頭から訴えます

6月6日 (土)

- 午前10時30分
UR赤羽南団地前
- 午前11時00分
ダイエー赤羽店前

都議選、総選挙にむけた日本共産党の政策をぜひお聞き下さい。

75歳以上の医療費は無料に

そねはじめ 都議を囲む会

そね都議を囲み、東京都政についてともに考えましょう。気軽にご参加を。

- **6月11日 (木)** 午後2時
- 会場/志茂東ふれあい館
- 主催/日本共産党志茂・赤羽地域女性後援会

